

À LA PAROISSE

Cette semaine :

Mardi 17 à 12h : réunion des catéchistes

Mardi 17 à 20h30 : préparation au baptême

Jeudi 19 à 10h30 : messe de requiem pour Jean Lebeau (père d'Anne Dumortier)

Horaires pendant les vacances de la Toussaint du 21 octobre au 6 novembre

Messes dominicales :

Samedi à 18h30

Dimanche à 11h et 19h

Messes en semaine :

Du lundi au samedi : 12h30

Horaires des messes de la Toussaint :

Messe anticipée le mardi 31 octobre à 18h30

Messes du jour de la Toussaint mercredi 1^{er} novembre à 11h

Commémoration des fidèles défunts :

Jeudi 2 novembre à 12h30

Les défunts de la paroisse seront nommés à cette occasion.

Si vous avez eu des décès dans vos familles et que vous souhaitiez que leurs noms soient nommés vous pouvez les communiquer à l'accueil au 01 47 20 12 33 ou en envoyant un mail à secretariat@eglise-chailot.com

Concert 8 novembre 2023 à 20h30

Mendelssohn : Motets

Fauré : Requiem op.48 et Cantique de Jean Racine

Par La Symphonie Saint Julien et le chœur Les Harmoniques

Dirigés par Jean-François Frémont

Prix des places : 20 euros

Nous souhaitons bon retour dans son diocèse au père Aubin et le remercions encore pour sa fidèle présence auprès de nous pendant 4 ans.

Il sera installé par son évêque comme curé de la paroisse de la Sainte-Famille de Dzrekpo le 3 décembre prochain.

N'oubliez pas le Denier de l'Eglise 2023 !

Le Denier représente un soutien indispensable pour permettre à Saint Pierre de Chaillot d'assurer sa mission, notamment les actions liturgique, catéchétique, caritative, préparation aux sacrements, culturelle.

Vous allez très prochainement recevoir un courrier, merci d'en tenir compte, vous pouvez également faire un don en ligne

www.eglise-chailot.com.

Merci à tous ceux et celles d'entre vous qui ont déjà manifesté ce geste par lequel vous signalez votre attachement à la paroisse.

Jacques Ollier



PAROISSE
SAINT-PIERRE
DE CHAILLOT

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

st.pierre.chailot@eglise-chailot.com

<http://www.eglise-chailot.com>

Dimanche 15 octobre 2023, 28^{ème} dimanche ordinaire

Ce dimanche, dans notre paroisse, a lieu l'ordination sacerdotale d'un jeune religieux: Jean-Valère.

Il a été ordonné diacre il y a un an et s'est impliqué dans la paroisse dans trois domaines :

- La préparation au mariage des fiancés,
- la préparation au baptême des enfants,
- la lettre d'information paroissiale qu'il a contribué à lancer.

Il exerce aussi comme aumônier du collège/lycée Assomption-Lübeck et dans l'auberge de Jeunesse, rue François 1^{er}, tenue par ses frères religieux assomptionnistes : l'auberge Adveniat.

C'est une grâce pour une paroisse de connaître une ordination sacerdotale. Vous savez ce qu'écrivait le saint curé d'Ars : "si le prêtre savait ce qu'il est, il en mourrait."

Admirable mystère d'un homme que Dieu choisit pour le conformer à son Fils. D'un homme qui redit les paroles du Christ, qui refait les gestes du Christ. Gestes de miséricorde et de paix.

On entend dire parfois : « les prêtres sont des hommes comme les autres ».

« Comme les autres est certainement une politesse. Il est bien certain qu'un homme qui pratique la continence et qui dit la messe chaque jour est un homme fort inférieur aux autres » écrivait ironiquement Léon Bloy dans son *Exégèse des lieux communs*, 77.

Recevons cette ordination comme un signe de la bonté de Dieu qui a voulu donner des Pasteurs à son Église.

Bénédissons-le pour ce don inouï.

Et prions-le de ne pas laisser la France sans prêtres.

Cultivons en famille l'amour du sacerdoce et la générosité, deux dispositions indispensables à la naissance et la croissance des vocations sacerdotales.

Père Jacques Ollier

Chant d'entrée

R/ Nous sommes le corps du Christ, chacun de nous est un membre de ce corps.
Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier (bis)

Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à la même sainteté, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés des ténèbres à sa lumière, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à l'amour et au pardon, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Lecture du livre du prophète Isaïe (Is 25, 6-10a)

Le Seigneur de l'univers préparera pour tous les peuples, sur sa montagne, un festin de viandes grasses et de vins capiteux, un festin de viandes succulentes et de vins décantés. Sur cette montagne, il fera disparaître le voile de deuil qui enveloppe tous les peuples et le linceul qui couvre toutes les nations. Il fera disparaître la mort pour toujours. Le Seigneur Dieu essuiera les larmes sur tous les visages, et par toute la terre il effacera l'humiliation de son peuple. Le Seigneur a parlé. Et ce jour-là, on dira : « Voici notre Dieu, en lui nous espérons, et il nous a sauvés ; c'est lui le Seigneur, en lui nous espérons ; exultons, réjouissons-nous : il nous a sauvés ! » Car la main du Seigneur reposera sur cette montagne.

Psaume (Ps 22 (23))



Le Seigneur est mon berger ; / Je ne manque de rien.

Sur des prés d'herbe fraîche / Il me fait reposer.

Il me mène vers les eaux tranquilles / Et me fait revivre ;

Il me conduit par le juste chemin / Pour l'honneur de son nom.

Si je traverse les ravins de la mort, / Je ne crains aucun mal,

Car tu es avec moi, / Ton bâton me guide et me rassure.

Tu prépares la table pour moi / Devant mes ennemis ;

Tu répands le parfum sur ma tête, / Ma coupe est débordante.

Grâce et bonheur m'accompagnent : / Tous les jours de ma vie ;

J'habiterai la maison du seigneur / Pour la durée de mes jours.

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Philippiens (Ph 4, 12-14.19-20)

Frères, je sais vivre de peu, je sais aussi être dans l'abondance. J'ai été formé à tout et pour tout : à être rassasié et à souffrir la faim, à être dans l'abondance et dans les privations. Je peux tout en celui qui me donne la force. Cependant, vous avez bien fait de vous montrer solidaires quand j'étais dans la gêne. Et mon Dieu comblera tous vos besoins selon sa richesse, magnifiquement, dans le Christ Jésus. Gloire à Dieu notre Père pour les siècles des siècles

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 22, 1-14)

En ce temps-là, Jésus se mit de nouveau à parler aux grands prêtres et aux pharisiens, et il leur dit en paraboles : « Le royaume des Cieux est comparable à un roi qui célébra les noces de son fils. Il envoya ses serviteurs appeler à la noce les invités, mais ceux-ci ne voulaient pas venir. Il envoya encore d'autres serviteurs dire aux invités : 'Voilà : j'ai préparé mon banquet, mes bœufs et mes bêtes grasses sont égorgés ; tout est prêt : venez à la noce.' Mais ils n'en tinrent aucun compte et s'en allèrent, l'un à son champ, l'autre à son commerce ; les autres empoignèrent les serviteurs, les maltraitèrent et les tuèrent. Le roi se mit en colère, il envoya ses troupes, fit périr les meurtriers et incendia leur ville. Alors il dit à ses serviteurs : 'Le repas de noce est prêt, mais les invités n'en étaient pas dignes. Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce.' Les serviteurs allèrent sur les chemins, rassemblèrent tous ceux qu'ils trouvèrent, les mauvais comme les bons, et la salle de noce fut remplie de convives. Le roi entra pour examiner les convives, et là il vit un homme qui ne portait pas le vêtement de noce. Il lui dit : 'Mon ami, comment es-tu entré ici, sans avoir le vêtement de noce ?' L'autre garda le silence. Alors le roi dit aux serviteurs : 'Jetez-le, pieds et poings liés, dans les ténèbres du dehors ; là, il y aura des pleurs et des grincements de dents.' Car beaucoup sont appelés, mais peu sont élus. »

Prière universelle :

Seigneur écoute-nous, Seigneur exauce-nous !

Action de Grâce

**Voici le Corps et le Sang du Seigneur,
La coupe du Salut et le Pain de la vie.
Dieu immortel se donne en nourriture
Pour que nous ayons la Vie éternelle.**

Au moment de passer vers le Père
Le Seigneur prit du pain et du vin
Pour que soit accompli le mystère
Qui apaise à jamais notre faim.

Dieu se livre lui-même en partage,
Par amour pour son peuple affamé
Il nous comble de son héritage
Afin que nous soyons rassasiés